

《单词百科:firework是什么意思?firework怎么发音?firework的解释和用法》

英语单词firework是什么意思?firework怎么读?firework怎么发音?简答网为您整理了firework的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



firework怎么读

firework的读音:[' fa ɪ ə w ɜ : k]

firework的意思

1、n. (常pl.) 烟火, 烟花; (热情, 怒气等的) 迸发;

firework的相关词组

1、firework display 焰火;

firework的近义词

1、**pyrotechnic** adj.烟火的, 令人眼光的, 出色的;

firework的双语例句

1、As the evening was drawing to an end , the firework display took place.

晚会接近尾声, 烟花表演开始了.

2、The gala culminated in a firework display.

晚会以大放烟火告终.

3、The firework went off in a cascade of colour.

烟火散开像一片五彩缤纷的瀑布.

4、Firework was first played to dispel ghosts and evil and hanker for auspiciousness and happiness.

燃放爆竹的风俗最早起因于驱鬼除邪, 祈求一年的吉祥顺利.

5、He said four camcorders had recorded the ignition process and firework display.

他还提到四个摄像机拍到了烟花散开及起火的过程.

6、We went to firework display yesterday.

我们昨天去看放“烟火”.

7、We went to a firework display yesterday.

我们昨天去看放烟火.

8、If your firework display hurts an innocent, you should be liable.

如果你的焰火表演伤害了无辜的人, 你就应当负起责任.

9、After the banquet came a firework display in the garden.

在宴会之后, 花园里又燃放了烟火.

10、On the National Day there was firework display in the Victoria Harbour again.

今年国庆维多利亚港又放烟花.

11、An ignited firework proceeds superior to circumstances until its blazing vitality fades.

在活动开始之前先点燃了焰火,直至其光芒褪去.

12、At this night, although the stars cans not compares with dazzling firework.

在这夜晚, 星星虽然比不上耀眼的烟火.

13、IP spoofing is one of the commonest attacking means to break through firework.

IP电子欺骗是网络中突破防火墙系统的一种常见的网络攻击方式.

14、The history of firework can be dated back to over 2,000 years ago.

爆竹有大约2000多年的历史了.

15、This firework is shaped like a rocket launcher!

这个烟花是火箭筒形状的!

16、The unforgettable firework brightening the sky the callous city and warming my heart.

烟火绽放天际,让冷靡的都市添增色彩,也温暖都会人的心.

17、You can easily see firework in some romantic movie or play.

从一些浪漫电影或电视剧里很容易看到烟花.

18、The history of firework back to over 2,000 years ago.

爆竹也叫“炮竹”、“爆仗”、“炮仗”,平常人们更习惯叫“鞭炮”,有大约2000多年的历史了.

以上是简答网为您整理的firework怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于firework的用法、f

irework的释义、firework的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/firework>